

## El Hospital Virgen de la Poveda privatiza su servicio de lavandería

PRENSA

www.csit.es 91.594.39.22 91.594.39.95 91.594.39.87 csit@csit.es El Hospital Virgen de la Poveda, hospital de media estancia, es la siguiente víctima de la privatización. La Dirección del centro ha comunicado a las Organizaciones Sindicales y a los profesionales afectados que, tras una avería en una lavadora, ha tomado la decisión de privatizar este servicio y a partir de ahora será la empresa *llunium* quien se ocupará del lavado y planchado de toda la lencería y uniformes del personal del Hospital.

A pesar de que las condiciones laborales de los trabajadores afectados no se modificarán, este servicio ha funcionado perfectamente desde la puesta en marcha del hospital. Incluso en los momentos más duros que ha sufrido la Sanidad Pública, nunca ha faltado ropa limpia para pacientes y profesionales.

El Hospital Virgen de la Poveda es uno de los pocos centros que continúa teniendo un servicio de lavandería propia. Hace un tiempo y por avería en el sistema de planchado se optó por externalizar el servicio y la propia Consejería de Sanidad decidió volver al servicio interno para garantizar que la ropa está disponible en todo momento. La Salud de los pacientes y profesionales también depende de que dispongan de ropa limpia y en la cantidad necesaria en todo momento.

Desde CCOO y **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** ni entendemos ni compartimos los motivos que hayan empujado a privatizar un servicio tan necesario cuando, hasta ahora, funcionaba correctamente. La decisión solo se explica desde el afán privatizador que muestra desde hace años la Consejería de Sanidad y que poco a poco va externalizando todos los servicios no asistenciales.

Este centro sanitario pertenece a los que denominamos "de difícil cobertura" debido a los grandes problemas que existen para encontrar profesionales que quieran trabajar en él. La Consejería de Sanidad continua el abandono de este tipo de centros, no solo incumple los acuerdos firmados en la Mesa Sectorial de Sanidad para mejorar las condiciones de laborales de los trabajadores de los centros de difícil cobertura, sino que además descapitaliza los servicios no sanitarios. Este tipo de decisiones empobrecen el hospital y desmotivan a pacientes y profesionales.

Revisando el gasto anual que suponen los servicios externalizados del Servicio Madrileño de Salud, podemos ver como continúa la privatización de todos los servicios de apoyo a la asistencia. Este camino silencioso empeora el servicio que reciben los pacientes, como ejemplo, basta con ver cómo han sufrido los quirófanos del nuevo hospital 12 de octubre después de externalizar la esterilización de su material quirúrgico.

ÚNETE A NOSOTROS





Los representantes de CCOO y **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** en el Hospital Virgen de la Poveda están organizando, junto con los profesionales del centro, una concentración en la puerta del hospital para mostrar a la Consejería de Sanidad su desacuerdo con esta decisión. La fecha de esta movilización se fijará en los próximos días en función de lo acordado con los trabajadores de este centro sanitario.

